気 持ちのよい新学期のために

8月10日、夏季休業中に株式会社山善さんが地域貢献として、村立幼稚園、小中学校の環境美化作業を実施しました。

これは、同社の皆さんが地域貢献活動として毎年行っているものです。 幼稚園では、園内の側溝清掃や草刈、小中学校では高所作業車を使っての 伐木や草刈りなどを実施していただきました。

この環境美化作業により、子どもたちは新学期を気持ちよく迎えることができました。ご厚意に厚く感謝を申し上げます。





子 どもから高齢者まで楽しめる!

6月25日(土)、7月23日(土)、8月21日(日)の3回にわたり、生涯スポーツの普及と人との繋がりや仲間づくりの推進を目的として、村運動公園野球場でグラウンド・ゴルフ体験教室が実施されました。

体験教室には、子どもから高齢者までの20名が参加し、講師は小中沢グラウンド・ゴルフクラブの清水孝治氏と立石良夫氏に、また3名の経験者の協力を得ながらグラウンド・ゴルフのルールやマナーについて、実技を通して指導が行われました。

最終日には「ミニ大会」が開催され、参加者は真剣に、そして楽しみながら、その日のスコアを競っていました。

「ミニ大会」成績は次のとおり

1位 鈴木 カズ子 さん

2位 木村 政人さん

3位 高橋 一男 さん











リレーエッセイ

こんにちは、清水ヶ丘 / 区の山口健人さんからバトンを受けとりました根岸の清水です。

私は地元厚木市飯山から結婚・長男誕生をきっかけに 妻の地元であるここ清川村に引っ越してきました。

清川村に引っ越してきて早10年になりますが、自然の中で子供達もノビノビ過ごしおり、清川村に来て良かったなと感じてます。

さて、清川村には少年野球チーム「清川緑リトルスターズ」があります。

うちの2人の子もチームに入っており、チーム全員が 緑小学校という事で日々楽しく野球をやっています。

随時新しい仲間の募集をしておりますので、興味がある子は是非見学からでも良いのでご連絡下さい。お待ちしています。

次は同じく少年野球チームでお世話になっている根岸の佐藤翔太さんにバトンタッチします。



しみず ゅうすけ **清水 勇輔さん**(写真右) **(**根岸)

